



別紙-4

## 宮代町においてクリーンな選挙を求める請願

〒345-0801 宮代町百間2-2-19

有限会社 まち未来研究所  
取締役 金子正志

紹介議員 小河原正

## 1 趣旨

選挙は政策本位で競い合い、有権者に正しい判断を仰ぐものです。

今後、いかなる選挙においても、宮代町民の一票が重んじられるクリーンな選挙が実施されるよう求めるものです。

## 2 理由

令和5年4月9日(日)投開票の埼玉県議会議員選挙において、立候補者である岡しげお氏(当時は現職埼玉県議会議員、以下、岡氏とする)と、白岡市長藤井栄一郎氏(以下、白岡市長とする)に対する中傷ビラが宮代町の事業所を中心に郵送・配布されました。告示後の選挙期間中に流布されたという事実から、その真偽を確認することができない有権者に対し、なにかしらの影響を与えたとの思惑があったことは否めません。

中傷ビラに書かれた「白岡市長・岡県議が逮捕」は、半年以上経過した今日に至っても起こっていないことから、全くの虚偽であったことは明白です。

当時、新聞各紙も次々にこの件を報道しました。4月27日は読売・毎日・埼玉の各紙、5月3日は読売新聞、5月5日は毎日新聞。各紙では、宮代町議会議員に対し、白岡市長は虚偽告訴容疑で。また、岡氏は名誉棄損容疑と公職選挙法違反容疑で、各々杉戸警察署へ刑事告訴を行ったと報道しました。そして11月14日付で書類送検されたとの報道が、読売・埼玉・毎日の各紙により報道されました。

このような行為により、宮代町のイメージは壊されたことは、町にとって由々しき事態です。さらには、宮代町議員による今回の行動は、町民が長年築き上げてきた宮代町のクリーンなイメージや信頼を根底から破壊するものでもあります、決して許されるものではありません。

故に、有権者である宮代町民の一票が重んじられ、今後、いかなる選挙においても、クリーンな選挙が行われることを求めるものです。

以上のことから、地方自治法第124条の規定により請願書を提出します。

資料として新聞報道と、中傷ビラの内容を提出します。

令和5年11月20日

宮代町議会議長 合川泰治 殿

2023年(令和5年)4月27日

白岡市の藤井栄一郎市長(68)と、隣の宮代町の川野武志町議(68)が、「怪文書事件」の有無を巡り互いに刑事告訴する騒動となってきた。

3月14日、杉山町議は告訴状を出したのは川野氏。訴べる内容は、3月28日夜に町内の飲食店で藤井氏と出で合い、政治経営を巡り口論になった。和解するため握手しようとした右手を差し出した際、甲の右手の爪を立てて握りぬけた。金槌の口間のけがをしたといふ。

藤井氏は今度ばかり爪を差したとして告訴。記者が見む限り、「俺一本触れていいな」と「私が左利きだ」と主張した。また、行政区の議員で「市長が暴力」などと発言したとして、市議が訴えた。「事件」に絡めて藤井氏を中傷する文書も巡回し、同様の厳重処分を申し入れた。

川野氏は取材し、「文書については知らない。私が告訴したところの情報は伝あつていた」としている。

両市町は眞誠選東6区(定数1)の選舉区。今度の選舉で、藤井氏と川野氏は互いに別の候補者を支援していた。

白岡市の藤井栄一郎市長(68)と、隣の宮代町の川野武志町議(68)が、「怪文書事件」の有無を巡り互いに刑事告訴する騒動となってきた。

3月14日、杉山町議は告訴状を出したのは川野氏。訴べる内容は、3月28日夜に町内の飲食店で藤井氏と出で合い、政治経営を巡り口論になった。和解するため握手しようとした右手を差し出した際、甲の右手の爪を立てて握りぬけた。金槌の口間のけがをしたといふ。

藤井氏は今度ばかり爪を差したとして告訴。記者が見む限り、「俺一本触れていいな」と「私が左利きだ」と主張した。また、行政区の議員で「市長が暴力」などと発言したとして、市議が訴えた。「事件」に絡めて藤井氏を中傷する文書も巡回し、同様の厳重処分を申し入れた。

川野氏は取材し、「文書については知らない。私が告訴したところの情報は伝あつていた」としている。

両市町は眞誠選東6区(定数1)の選舉区。今度の選舉で、藤井氏と川野氏は互いに別の候補者を支援していた。

毎日

## 政治団派で争議

せた。眞誠は事件をあわった眞誠議も逮捕する方向で走られていた。眞誠は「人権侵害である訴えには認められない。眞誠記とは補できない」といった

## 統一選で怪文書

「文書撰撰」として総

回市長や関係者がいるが、藤井市長に対する候補を支持していた宮代町の川野武志町議が2月28日、同町内の飲食店で口論になつたところ。眞誠議は藤井市長と共に、現場にて松田議を告訴。怪文書は藤井市長と眞誠大眞誠が2月28日、青田部市役所で会見を開いた際にあかれたとして、密着者不詳のままで詮諭容疑で告訴された。眞誠は眞誠議で詮諭した。

藤井市長は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。

川野町議は別れ際に握手し、名前も詮諭する。看過する「ひがじめだ」と透く、怪文書の内容は事実ではないと反論した。

藤井市長は眞誠議によると、3月末から4月の日付が付されたとして、「1月からも迷惑している」としている。

藤井市長は眞誠議によると、藤井市長は飲食店で川野町議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。

川野町議の告訴は虚偽と議に一切触れていないと主張。川野町議の告訴は虚偽とし、告訴状を同封し提出。眞誠議が怪文書が詮諭に当たるとして同じく告訴する場合は、眞誠議が怪文書が詮諭に当たるとして同じく告訴する場合を示した。(保坂直人)

## 白岡市長、宮代町議五いを告訴

藤井氏は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。眞誠議が怪文書の内容は事実ではないと反論した。藤井市長は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。眞誠議が怪文書の内容は事実ではないと反論した。藤井市長は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。

川野町議は別れ際に握手し、名前も詮諭する。看過する「ひがじめだ」と透く、怪文書の内容は事実ではないと反論した。

藤井市長は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。眞誠議が怪文書の内容は事実ではないと反論した。藤井市長は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。

川野町議は別れ際に握手し、名前も詮諭する。看過する「ひがじめだ」と透く、怪文書の内容は事実ではないと反論した。

藤井市長は眞誠議によると、眞誠議を眞誠議で詮諭するのを逃げた。

【秋原佳恵】

— 2023年(令和5年)5月3日(水曜日) —

## 県議選で中傷文書

前県議が刑事告訴

2町議を名指し

4月の県議選の前後と自身を中傷する文書を配布されたなどとして、東6区(白岡市、富代町+足立区)で落選した前県議の岡重夫氏(70)が2日、対立候補の陣営幹部だった富代町議2人を名指し、名譽毀損と公職選挙法違反(虚偽事項の公表)の向犯疑で杉戸署に告訴状を提出した。

岡氏は、問題の文書が川野氏(ひのぶ)によるものだとして訴訟。2日は記者会見し、「絶対に許せない」と述べた。一方、川野氏は取材に対し、「文書については知らないし、関与していない」と話している。

この文書には「傷害事件」を巡って、岡氏と白岡市の藤井栄一郎市長(68)が「逮捕される」などとあった。

「事件」は2月28日夜、藤

井市長と岡氏らが同町内の飲食店で至くわざと町議の川野武志氏(68)らとトラブルになり、その際に川野氏が藤井市長から暴力を振るわれたというもので、すでに

に岡氏は事実関係を巡って互いを刑事告訴している。

2023年(令和5年)5月5日(金)

## 県議選中傷文書

岡氏告訴状提出

2町議は闇と否定

4月の県議選で、選

舉区(東6区)=白岡市、富代町)に中傷文書が

まかれたとして、落選した岡重夫・前県議が

2日、川野武志・富代

町議、合川泰治・同町

議会議長について、名

譽毀損と公職選挙法違

反(虚偽事項の公表)

を提出した。川野氏ら

は対立候補の選対幹部

だった。いずれも「文

書には一切關わっていない」と否定している。

告訴状などによる

と岡氏は2月28日夜、

藤井栄一郎・白岡市長

ら支援者と同町の飲食

店で立ち寄った際、川

野・合川両氏と偶然出

会い、藤井氏と川野氏

が口論になつた。

川野氏は3月中旬

「手にけがをさせられ

た」として藤井氏を傷

害疑で告訴。一方、

3月中旬と4月上旬、

岡氏が事件に絡んで逮

捕されるなどと書かれ

た文書が不特定多数に

配布された。

岡氏は「傷害事件そ

のものが虚偽」とし、

2人の告訴について

「文書の内容から、何

らかの形で作成に関与

していることは間違

ないと分かったため」と話した。

川野氏は「けがをさ

せられたことは事実。

怪文書には一切関与し

ておらず、極めて心外だ」。合川氏は「事実無

根で憤つていて。法的

な対応を考えたい」と

話した。【萩原佳孝】

## 白岡市長、宮代町議書類送検

### 互いを告訴 県警 傷害、虚偽告訴容疑で

白岡市の藤井栄一郎市長(69)と隣の宮代町の川野武志町議(68)が、「傷害事件」の有無を巡って互いを刑事告訴していた問題で、県警が13日、藤井氏を傷害容疑で、川野氏を虚偽告訴容疑で、さいたま地検にそれぞれ書類送検したことがわかつた。

関係者によると、川野氏は2月28日夜に町内の飲食店で藤井氏と出くわした。

し、握手しようと右手を差し出した際、甲に右手の爪を立てて握り返され、全治5日間のけがをしたとして、藤井氏を3月に告訴した。一方、藤井氏はこれを虚偽だとして、4月に川野氏を告訴していった。県警はいずれの告訴状も受理し、地検に送付した。

として、藤井氏からの虚偽告訴容疑で告訴された白岡市の中川幸広市議(72)についても、県警は13日に書類送検した。

関係者によると、いずれの容疑も不起訴とされる可能性がある。

両市町は県議選東6区(定数1)の選挙区。4月に行われた統一地方選で、藤井氏が暴力などを発言した。また行政区の総会で市長が暴力になると発言した。

白岡市長の藤井市長と川野町議(68)の虚偽告訴の疑いで、それぞれ訴えられた。藤井市長は4月に同町議を虚偽告訴の疑いで告訴。また地検を支援していた。

4月に行われた統一地方選の県議選東6区の白岡市と宮代町では、志賀1人に2人が立候補した。同市長は4月に同町議を虚偽告訴の疑いで告訴。また地元の集会で「市長が暴力を振るつた」という内容の発言をしたとして、中川市議を名前で虚偽告訴の疑いで告訴。県警がいすれも告訴を受理している。

### 統一選 巡り口論 市議、宮代町議も立候補した。

## 白岡市長を書類送検

今年春の統一地方選を巡り立候補した。同市長や同町議、関係者によると、選挙に先立ち今年2月28日、宮代町内の飲食店で市長を刑事告訴した問題で、県警は14日までに、白岡市の藤井栄一郎市長(69)を傷害の疑いで、中川幸広市議(72)を名前で虚偽告訴(きそひ)の疑いで、川野武志町議(68)を虚偽告訴の疑いで、それぞれ訴えられた。藤井市長は4月に同町議から虚偽告訴の疑いで告訴を受け、後ろに握手した際、手の甲に傷を負つたとして、3月、同市長を告訴した。

同市長は4月に同町議を虚偽告訴の疑いで告訴。また地元の集会で「市長が暴力を振るつた」という内容の発言をしたとして、中川市議を名前で虚偽告訴の疑いで告訴。県警がいすれも告訴を受理している。

